

PERSÖNLICH Bildungsexpertin vergab Preis

15.06.2003 / NRZ LOKALAUSGABE / DUISBURG

Professorin Anne **Schlüter** gehörte zur siebenköpfigen Jury, die kürzlich für das Deutsche Institut für Erwachsenenbildung über die Vergabe eines Innovations-Preises zu entscheiden hatte. Die Erziehungswissenschaftlerin, die am Duisburger Standort der Universität Duisburg-Essen mit Schwerpunkt Weiterbildung/Erwachsenenbildung lehrt, hatte gemeinsam mit sechs weiteren Experten aus zahlreichen Kandidaten die Sieger auszuwählen. Die Jury sprach die Auszeichnung schließlich zu gleichen Teilen vier Projekten zu, die sich besonders um soziales Verstehen, Vernetzen und Integrieren bemühen und dazu ungewöhnliche Methoden umsetzen.

Duisburger Professorin in Vergabe-Jury berufen

17.06.2003 / WAZ LOKALAUSGABE / DUISBURG

Duisburger Professorin in Vergabe-Jury berufen

Innovation in der Erwachsenenbildung

Prof. Dr. Anne **Schlüter** gehörte zur siebenköpfigen Jury, die kürzlich für das Deutsche Institut für Erwachsenenbildung (DIE) über die Vergabe des Preises für Innovation in der Erwachsenenbildung zu entscheiden hatte. Die Erziehungswissenschaftlerin, die am Duisburger Standort der Universität Duisburg-Essen mit Schwerpunkt Weiterbildung/Erwachsenenbildung lehrt, hat mit den anderen sechs ExpertInnen aus Wissenschaft und Bildungspraxis die Auszeichnung zu gleichen Teilen vier Projekten zugesprochen, die sich besonders um soziales Verstehen, Vernetzen und Integrieren bemühen und das auch noch mit ungewöhnlichen Methoden umsetzen. Das "DIE" ist ein Institut der Leibniz-Gemeinschaft - der gemeinsamen Forschungsförderung von Bund und Ländern. Der alle zwei Jahre verliehene Preis wird in der Weiterbildungsszene nicht nur als Qualitätssiegel, sondern als motivierender Impuls für die Bildungspraxis verstanden.